



# WAS SPRICHT FÜR MARKEN-ABDECKFOLIE?

Seit mehr als acht Jahren setzt das Team der Carl Friederichs GmbH aus Frankfurt auf Abdeckfolie von Horn & Bauer. "Wir nutzen die blaue Wondermask Aquafit", berichtet Fahrzeuglackierermeister Felix Bergfeld und nennt mehrere Gründe: "Die Folie ist leicht statisch geladen. Dadurch schmiegt sie sich leicht an das Auto an. Darüber hinaus entstehen keine Flecken unter der Folie, wenn das Auto beim Abdecken noch ein wenig Restfeuchte hat." Zudem lasse sich die Folie leicht handhaben. Auf Schnelligkeit komme es in dem mehr als 120 Mitarbeiter starken Betrieb an, schließlich bearbeiten Felix Bergfeld und sein Team vor allem gesteuerte Schäden. Neben der Pkw-Lackierung bearbeiten die Mitarbeiter in dem bereits 1840 gegründeten Betrieb auch häufig Busse und LKW. "Auch bei großen Fahrzeugen ist die Folie mit ihren fünf Metern Breite gut zur Abdeckung geeignet", erklärt Felix Bergfeld abschließend.

## "DIE ENTSORGUNG IST GESICHERT"

Ebensolang wie das Team in Frankfurt arbeitet auch der Identica-Betrieb Sonnenberg in Kassel mit dem Folienmaterial aus Schwalmstadt. "Zum Abdecken der Fahrzeuge nutzen wir die Wondermask Lite+, weil sie sich schnell und unkompliziert handhaben lässt", berichtet Inhaber Jörg Sonnenberg. Weiterer Grund: "Die Entsorgung der verbrauchten Folien ist gesichert, weil diese durch den Lieferanten wieder abgeholt werden." Erst Anfang dieses Jahres hat Horn & Bauer **die Entsorgungsabläufe noch einmal verfeinert**. Auch beim Schutz der Werkstatt an sich nutzt der 34 Mitarbeiter starke Betrieb Material von Horn & Bauer. "Den Mischraum kleben wir **mit der Schutzfolie Opticlean** ab. Das erspart das Putzen und ist ein zusätzlicher Zeitgewinn im Werkstattalltag", berichtet Jörg Sonnenberg.

## RÜCKSTANDSLOS AUCH BEI IR-TROCKNUNG

"Wir haben die Erfahrung gesammelt, dass qualitativ hochwertige Folie auch zu einem qualitativ hochwertigen Ergebnis beiträgt", berichtet Markus Diedler. Er ist Werkstattleiter für den Bereich Lack bei der Linhart Kfz-Elektronik GmbH. Die sechs Mitarbeiter der Abteilung maskieren mit der Wondermask Aquafit. "Während bei billigen Produkten aus dem Internet beispielsweise nach mehrmaligem Lackauftrag Farbpartikel abblättern oder Farbnebel auf dem Fahrzeug zurückbleiben, ist das Ergebnis bei der Horn & Bauer-Folie top", zieht Markus Diedler den direkten Vergleich. Gerade bei der IR-Trocknung punkte das Produkt von Horn & Bauer. "Die Trocknung zwischen Basis- und Klarlackauftrag funktioniert einwandfrei und rückstandslos mit der Wondermask", erklärt der Werkstattleiter.

## VERSCHIEDENE FOLIENBREITEN FÜR ALLE FAHRZEUGARTEN GEEIGNET

"Gerade durch das sehr gute Anhaftungsvermögen der Wondermask Lite + spart das Maskieren und Demaskieren von Fahrzeugen enorm Zeit", berichtet Marco Wedereit vom Schadenzentrum Wedereit von den Erfahrungen, die sein Team in der Lackiererei mit den Horn & Bauer-Folien gesammelt hat. "Das ganze Fahrzeug ist während des Lackieren vor Sprühnebel geschützt. Mit wenigen (Aus)schnitten lassen sich die zu lackierenden Flächen freisetzen", führt der Geschäftsführer aus Aglasterhausen aus. Auffällig sei das gute Diffusionsverhalten der Folie im Zusammenhang mit der Restfeuchte an nassen Fahrzeugen: "Nach der Demaskierung der Folie ist keinerlei Fleckenbildung zu erkennen." Zudem sei die Folie für die Abdeckung auch großer Fahrzeuge geeignet: "Die verschiedenen Folienbreiten decken alle Fahrzeugarten ab."

Ina Otto